



### Le GCSMS Au Fil de l'Age en Ardèche, Lauréat d'Or au Silver Show 2019.

Le GCSMS Au Fil de l'Age en Ardèche a présenté, le 8 octobre 2019, lors de la 11eme édition du Silver Show son projet de prévention des chutes itinérant. Ce projet, soutenu par la conférence des financeurs du Département de l'Ardèche ainsi que par la fondation Caisse d'Epargne Loire Drome Ardèche a reçu le premier prix dans la catégorie « meilleures initiatives des professionnels du grand âge ».

Une belle récompense et des encouragements pour poursuivre sur cette dynamique et continuer le développement de telles actions de prévention auprès des séniors.

Rappelons-le, ce dispositif a la particularité d'être itinérant et de réunir une équipe pluridisciplinaire afin de prendre en charge la personne âgée dans sa globalité pour dépister les fragilités. Afin de pallier la difficulté de la mobilité sur notre territoire, un partenariat avec trois services d'aide à domicile, à savoir, l'ADMR, l'AAD, l'ADHAP Services a été conclu. Le parcours de la personne âgée est ainsi facilité.

Nous remercions l'ensemble de nos partenaires, les membres du jury ainsi que les organisateurs de ce bel évènement !

